

09/07/2020

ÁNGEL EXPÓSITO DIRIGE EL DESPLIEGUE ESPECIAL DE COPE EN LAS ELECCIONES GALLEGAS Y VASCAS



- El programa arrancará a las 20.00 horas, con los sondeos al cierre de los colegios, y se prolongará hasta la medianoche
- COPE.es ofrecerá también una cobertura especial, con el escrutinio en directo, despliegue multimedia y análisis de expertos en vivo

Redacción. Madrid. COPE despliega este domingo una amplia programación especial para contar al minuto las elecciones gallegas y vascas. Desde primera hora del 12J, apenas abran los colegios electorales, la emisora ofrecerá en antena y en su web toda la información y las claves para entender una cita con las urnas excepcional por el momento en que tiene lugar y por lo que en ella se dirime. Y, a partir de las 20.00 horas, cuando cierren los colegios electorales, Ángel Expósito, director y presentador de 'La Linterna', será el encargado de conducir un programa especial para seguir en vivo el escrutinio, comentarlo con expertos y retransmitir cuanto suceda en las sedes de los partidos.

En los estudios centrales de COPE, **Ángel Expósito** estará acompañado por Narciso Michavila, director general de GAD3, que dará a conocer los primeros sondeos tan pronto finalicen las votaciones en Galicia y País Vasco. Podremos empezar a saber si, como se prevé, Alberto Núñez Feijóo revalida su mayoría absoluta y si Iñigo Urkullu repite como Lehendakari y con qué posibles apoyos habrá de hacerlo.

Además, los compañeros de los servicios informativos en las emisoras gallegas y vascas y los enviados especiales estarán pendientes de lo que ocurra en las sedes de los partidos políticos, de las primeras reacciones de los candidatos. Acudiremos también a las sedes madrileñas de PSOE y PP para conocer de primera mano cómo reciben los resultados. Los micrófonos de COPE estarán igualmente durante toda la jornada en el centro de datos de la Xunta y del Gobierno vasco para conocer los datos de participación, el desarrollo de la jornada, posibles incidencias y el escrutinio definitivo de los votos.

En el plano de la opinión, Ángel Expósito contará con los directores de ABC y El Mundo, Bieito Rubido y Paco Rosell, Carmelo Encinas, Julio César Herrero, Nicolás Redondo, Fernando Jáuregui, y Carlos Luis Rodríguez, los mejores analistas para explicar a los oyentes de COPE qué escenario se abrirá a partir del domingo en Galicia y en Euskadi.

Durante todo el día, COPE se volcará con las elecciones. **Cristina López Schlichting** estará muy pendiente desde primera hora en "Fin de Semana", el transcurso de las votaciones y las primeras sensaciones de los partidos.

COPE afronta esta nueva cita electoral con el objetivo de ofrecer la mejor información y análisis a los oyentes de COPE. Todo lo que suceda el domingo 12 de julio se podrá seguir además, minuto a minuto a través de COPE.es, de la aplicación móvil y de las redes sociales. COPE estará muy atento como siempre de la opinión de los oyentes y usuarios, y estarán presentes a través de sus mensajes en las redes a través de la antena de COPE.

El lunes, en "Herrera en COPE", de 6 a 13 horas, Carlos Herrera, junto a los mejores analistas, analizará el ambiente del día después. También en "La Tarde", de 15 a 19 horas con Pilar Cisneros y Fernando de Haro.



Contacta con el área de comunicación

915 951 245

: comunicacion@cope.es

Síguenos en RRSS







